



## FRENTE POLÍTICOS

**1. As bajo la manga.** Ante un panorama en el que es urgente tomar decisiones para impulsar la reactivación económica, **Rogelio Ramírez de la O**, secretario de Hacienda, presidirá la conferencia anual del Consejo de las Américas 2022. Enfatizará la importancia del proyecto que ha impulsado para la reubicación de empresas con operaciones en Asia, imperdible oportunidad para consolidar la recuperación. Los números transitan sin vaivenes y la deuda de México es muy estable. El tema de la conferencia será *Nearshoring*: impulsando oportunidades de inversión en México. Una puerta para apuntalar el desarrollo y la convivencia de promover la certidumbre que ofrece México a los capitales. La búsqueda de inversionistas está en marcha. Y en buenas manos.

**2. Viraje saludable.** Una vez que la pandemia de covid-19 se ha logrado controlar y aminorar, es tiempo de restauraciones. Muchos sectores fueron golpeados tras dos años de semiinactividad y el regreso a las normalidad y la reactivación son primordiales. Por ello, el IMSS, a cargo de **Zoé Robledo**, iniciará este 2 de mayo una serie de acciones por la salud, cuando en Monterrey, Nuevo León, se congreguen representantes del gobierno federal, empresarial y del sector laboral. Conocerán la estrategia enfocada en revertir el deterioro de la salud de los trabajadores afiliados al instituto. Acciones directas ante un escenario que necesita de un empujón para volver a la normalidad. Llega una nueva etapa en la medicina del trabajo. El instituto de salud pública de México tiene para eso, y más.

**3. Olla de presión.** El consejero **Lorenzo Córdova** en lo suyo. La Comisión de Quejas del INE ordenó al líder de Morena, **Mario Delgado**, bajar de Twitter los mensajes donde acusa de "traidores a la patria" a los diputados de oposición que no aprobaron la reforma eléctrica. Los consejeros determinaron que la expresión imputa de manera directa un delito, porque no se ha establecido la culpabilidad del partido quejoso, en este caso el PRI, o de sus legisladores, "dado que la traición a la patria es un tipo penal previsto en el Código Penal Federal". Considera a la frase parte de una posible estrategia que podría provocar, además de calumnia, la incitación al odio y a la violencia. Contentos no están en Morena.

**4. Con el cuaderno a la mano.** El gobernador de Sinaloa, **Rubén Rocha Moya**, presentó a la sociedad sinaloense su Plan Estatal de Desarrollo 2022-2027, cuyo objetivo es hacer realidad un gobierno democrático, incluyente, austero en su funcionamiento, pero eficaz en la búsqueda de sus propósitos, que apoye la inversión privada y la generación de empleos, y sobre todo, transparente en la rendición de cuentas, pues aseguró que "no venimos a hacer negocio ni enriquecernos de lo que no es nuestro". Busca dignificar la vida de los pobres al garantizar educación, salud, cultura, deporte, empleo y seguridad. Es decir, igualdad de oportunidades para todos.

**5. ¡Regreso a clases!** Con la consigna de mantener a la baja los contagios de covid-19 en Guerrero, la gobernadora **Evelyn Salgado** entregó más de 30 millones de pesos en material de higiene, limpieza y sanitización a escuelas de educación básica de la región centro. Instó a la comunidad estudiantil y al pueblo guerrerense a seguir cuidándose, no bajar la guardia y mantener en activo las medidas sanitarias. Agregó que su gobierno tiene como una de sus prioridades la salud, por lo que seguirá brindando todo su apoyo y seguirán trabajando para llevar más recursos a otros planteles educativos de las siete regiones del estado. Los sectores de regreso a la nueva normalidad requieren de atención personalizada. Es el caso.